

Le président colombien exprime sa reconnaissance pour le soutien de l'Italie au processus de paix dans son pays



Roma, 13 juin, (RHC-PI).-Le président colombien, Juan Manuel Santos a exprimé sa reconnaissance envers l'Italie pour son appui au processus de paix en Colombie et il a annoncé que ce pays européen pourrait soutenir aussi des projets agricoles une fois le conflit armé fini.

Lors de la VII^e conférence Italie-Amérique Latine- Caraïbes qui s'est tenue à Milan, Juan Manuel Santos a donné des détails sur les dialogues entre le gouvernement et les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple, FARC-AP.

Le dirigeant colombien a également annoncé la création d'un fonds fiduciaire avec l'apport de tous les membres de l'Union Européenne, qui s'élèvera à 26 millions d'euros, pour contribuer à la reconstruction des zones qui ont été ravagées par la guerre et pour financer des programmes sociaux une fois ce conflit terminé.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/59036-le-president-colombien-exprime-sa-reconnaissance-pour-le-soutien-de-litalie-au-processus-de-paix-dans-son-pays>



Radio Habana Cuba